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Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis; 

Ao Senhor Secretário Municipal de Obras e Serviços 

 

 

 

 

 

 

 

 

Indicação nº 80/2011 

 

 

Joani Aparecido da Silva Torres, Ary Aparecido de Oliveira, 

Domingos Lauriano Floriano e Marcos Paulo da Cunha, Vereadores em exercício junto à 

Câmara Municipal de Joanópolis, usando de suas atribuições legais, indicam que seja dada 

preferência para o asfaltamento da Rua Antonio Ferreira de Almeida, ao invés de colocação de 

bloquetes intertravados.   

 

J U S T I F I C A T I VA  

 

Sabemos que há projeto de reforma da referida rua, que é a 

principal via de entrada da cidade, portanto, sugerimos que seja executado o asfaltamento, 

uma vez que, se colocados bloquetes intertravados, será uma obra demorada e, além disso, os 

bloquetes não suportarão o tráfego intenso no local. 
 

Para tanto, é necessário comunicar à Sabesp, para que seja 

efetuada a revisão das redes de água e esgoto e colocação de caixas de inspeção, para evitar 

danos no asfaltamento após a conclusão da obra. 
 

Demais considerações serão desenvolvidas em plenário. 

 

Joanópolis, 23 de agosto de 2011.  
 

 
 

 

Joani Apº. da Silva Torres  

Vereador  

 

Ary Aparecido de Oliveira                     Domingos Lauriano Floriano 

Vereador                          Vereador 

 

 

 

Marcos Paulo da Cunha 

Vereador   



 
 

Ofício Gab nº 432/2011 
 
 

Joanópolis, 2 de setembro de 2011. 
 
 
 

REF.: Indicação nº 80/2011 
 
 
 
Senhor Presidente, 
 
 
 
 

Agradecemos a indicação de nº 80/2011, de autoria dos 
vereadores, Joani Aparecido da Silva Torres, Ary Aparecido de Oliveira, 
Domingos Laureano Floriano e Marcos Paulo da Cunha. 

 
Antes cabe aqui salientar que tal preferência já foi 

cogitada por este gabinete, estaremos encaminhando tal preferência para 
asfaltamento da Rua Antonio Ferreira de Almeida ao invés de colocação de 
bloquetes intertravado, dos vereadores em tela ao Conselho de Turismo para 
ciência. 

 
Lembro, no entanto que a decisão maior é do Conselho 

de Turismo do Município. 
 
Na oportunidade, apresentamos protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 
 
Atenciosamente, 

 
 
 

                 
  João Carlos da Silva Torres 

      Prefeito 
 

Excelentíssimo Senhor 
Domingos Laureano Floriano 
Presidente da Câmara Municipal de 
Joanópolis-SP. 

      

 


